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Présentation de l'éditeur
Que se passe-t-il lorsqu'on tente de recréer à l'extérieur les conditions d'exposition en galerie ? L'expérience
manquait, jusqu'à ce qu'une association composée d'artistes et d'aficionados ne décide de faire leur
laboratoire d'une place située à l'angle de la rue Oberkampf et de la rue Saint-Maur à Paris XI. Tous les 15
jours depuis 3 ans, sur un mur longtemps dévolu à l'affichage publicitaire, le MUR (pour Modulable, Urbain,
Réactif) invite un artiste à s'exposer dans un cadre de 3 mètres sur 8. --- What happens when we transport
gallery exhibition conditions to the street? This had never been done until an association of artists and
aficionados decided to set up operations at a Paris intersection, on the corner of rue Oberkampf and rue
Saint-Maur (Paris XI). Every two weeks for the past three years, on a wall that had long been used a
billboard, the group known as le MUR (Modulable, Urbain, Réactif and an acronym for "wall") has been
inviting artists to show their work on a 3x8 meter space.
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